

地域の源 私たちの町内会 Vol.③



現在440世帯まで増加しました。

太子堂町内会では、今年一年「明るく健康的で、賑わいと楽しみのある町内会」をスローガンに活動します。

私たちが活動する上で大切にしていることは、一人でも多くの方に参加していただき賑わいを持たせることです。特に三大祭りとして位置付けて開催する、夏まつり、秋まつり、敬老会は多くの方にお越しいただき盛大に行われます。



太子堂町内会は、昭和63年4月に三ノ関町内会から独立して設立され、昨年25周年を迎えました。設立当時218世帯だった会員数が宅地造成等により、現

太子堂町内会

会長 阿部 保さん
会員数 440世帯



夏まつりや秋まつりといったイベントにおいては、子どもたちが楽しんで積極的に来れるような工夫は欠かせません。まつりは子どもたちがいてこそ、明るく盛大に開催できると思います。

町内会にある組織が活発であることも私たちの自慢です。太子堂には、安全・安心クラブや防火クラブ、老人会、子ども会育成会、ゆとりすとサロンなどがあり、組織の活動が太子堂の良き環境につながっているのではないかと思います。また、昨年には太子堂会館がリニューアルしたので、これまで以上に積極的に活動していきます。

こうした活動や行事を通して、町内会の融和や団結が図られ、良き伝統が若い世代に引き継がれてほしいです。

